

HUMAS UNIVERSITAS INDONESIA

KLIPING

KLASIFIKASI : Universitas Indonesia - Penulis
TEMA : Kelebihan Kuliah di Kelas Internasional
SURAT KABAR/MAJALAH : Kompas

Hari **Selasa** Tanggal **10** Bulan **Februari** Tahun **2009** Halaman **24** Kolom

RINGKASAN :

Amarina Ariyanto, Ph.D., Ketua Program Kelas Internasional FPsi UI menuliskan beberapa kelebihan kelas internasional. Pertama adalah dengan adanya kapasitas kelas yang lebih kecil, interaksi antara dosen dengan mahasiswa menjadi lebih efektif. Kedua, dengan penggunaan bahasa Inggris sebagai bahasa pengantar, ketika studi di luar negeri mahasiswa tersebut sudah fasih berbahasa Inggris. Dari segi kurikulum, mahasiswa kelas internasional juga akan mendapatkan kurikulum yang sudah disesuaikan dengan kurikulum yang berlaku di perguruan tinggi mitra di luar negeri. Kelebihan lain adalah dengan adanya perhatian khusus bagi mahasiswa kelas internasional ketika belajar di luar negeri dari koordinator, *student advisor*, dan *tutor* secara langsung dari negara yang akan dituju.

CATATAN :

Kelebihan Kuliah di Kelas Internasional

Amarina Ariyanto, Ph.d.

Ketua Program Kelas Internasional
Fakultas Psikologi Universitas Indonesia

Salah satu kendala yang sering dihadapi masyarakat Indonesia untuk berkembang adalah kurangnya informasi. Contohnya seperti informasi keberadaan kelas internasional di Indonesia. Mungkin belum banyak yang tahu mengenai kelas internasional. Padahal, kuliah di kelas internasional dapat menjadi solusi menghadapi persaingan skala global.

Kelas internasional merupakan kelas yang dibuka agar mahasiswa memiliki wawasan internasional yang luas. Bagi siswa SMA yang ingin melanjutkan pendidikan ke perguruan tinggi dengan skala internasional, memilih kelas internasional dapat menjadi salah satu solusinya.

Salah satu perbedaan kuliah di kelas internasional dengan kuliah di program sarjana reguler biasa, dapat terlihat dari keadaan kelasnya. Ya, biasanya mahasiswa kelas internasional memiliki kelas yang terpisah dengan mahasiswa sarjana reguler. Kelasnya pun berkapasitas relatif lebih kecil jumlah mahasiswanya sehingga interaksi antara dosen dengan mahasiswa menjadi lebih sering.

Pengajarannya pun diupayakan dengan menggunakan bahasa Inggris. Namun, bahasa Indonesia pun dapat digunakan untuk membahas beberapa istilah tertentu yang memerlukan pemahaman lebih. Dari segi kurikulum, mahasiswa kelas internasional akan mendapatkan kurikulum yang sudah disesuaikan dengan kurikulum yang berlaku di perguruan tinggi mitra di luar negeri.

Salah satu kendala yang dihadapi mahasiswa kelas internasional adalah dalam hal bahasa Inggris. Apalagi semua perkuliahan dilakukan dengan bahasa Inggris. Namun, biasanya seiring dengan perkembangan waktu dan motivasi yang tinggi, mahasiswa kelas internasional akan memiliki kemampuan bahasa Inggris yang semakin baik. Sebab, jika ingin melanjutkan kuliah di luar negeri, maka mahasiswa kelas internasional harus memenuhi syarat yaitu lulus semua mata kuliah dengan nilai yang memuaskan dan memiliki kemampuan bahasa Inggris yang semakin baik.

Kendala lainnya adalah dari segi finansial. Agar tidak terhenti di tengah jalan, sebaiknya para orangtua yang akan menyekolahkan anaknya di kelas internasional sudah memperhitungkan dan menyiapkan dana pendidikan secara matang.

Salah satu kekhawatiran orangtua ketika anaknya akan sekolah di luar negeri adalah khawatir di sana anaknya tidak mendapatkan bimbingan yang tepat. Nah, bagi mahasiswa kelas internasional, masalah tersebut tentunya tidak perlu dikhawatirkan lagi. Sebab, mahasiswa kelas internasional yang akan kuliah di luar negeri akan mendapatkan perhatian khusus dari koordinator, *student advisor*, dan *tutor* secara langsung dari negara yang akan dituju. Mereka akan membantu membimbing mahasiswa kelas internasional agar dapat kuliah dengan lancar. [INO]